
平素は育友会活動にご理解ご協力くださりありがとうございます。 

 

新型コロナウィルス感染者が県内でも増加傾向にあり、収束が見えない状況下、9月 3日の理事会開

催を見送る事に致しました。また、学校との話し合いの結果、今年度の理事活動も断念することと致

しました。 

 

理事のお仕事を引き受けてくださった皆様には、大変申し訳ない気持ちです。こういう状況ですので

ご理解頂きたいと思います。 

来年度、理事活動が再開できましたら、理事に立候補して頂ければ我々も嬉しく思いますのでご一考

のほど宜しくお願い致します。 

尚、今年度の理事としての活動はありませんでしたが、「理事経験あり」とさせて頂きます。 

 

また、先日、交通費支給申請書の提出をお願いしましたが、不要となりました。既に提出してくださ

った理事さん、申し訳ありません。こちらで責任を持って破棄させて頂きます。 


